

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【二月の行事報告】

●公民館運営協議会 各分会監査

14日公民館運営協議会の各分会の監査がありました。2ヶ月に一度奇数月に開催される協議会、各分会には区から総会で報告している補助金がありますので監査が行われます。当然のことながら年度末までには厳格なチェックをします。



●シニアクラブ平野神社清掃

毎月1日は悠々会、15日は1組シニアクラブが平野神社の清掃をし、古紙回収もしています。集合時間は8時半ですが、皆8時頃には集まり9時には終わります。毎回20人程度が集まり地域の氏神様の境内をいつも綺麗に保っています。朝も早く、至って元気で健康的なお年寄り達です。地域に当然のごとく存在し、受け入れられる氏神様である続ける活動の一翼を牛頸のシニアクラブが互いに分担して活動することで担っています。地道な活動に感謝です。



●高齢者・女性団体 合同研修会

20日、毎年2月に開催している合同研修会が開催されました。1組シニアクラブ・悠々会・福祉推進委員会・食改善推進会などから70名の方に集まっていた。筑紫野署「安全安心まちづくり推進室」の2名の婦警の方に防犯教室「振り込め詐欺と地域の犯罪情勢」と題して講演をしていただきました。堅い話を柔らかく講演して頂き、温かく聞いて頂けたようです。1時間ほどの講演では他にも押し買い、居空き・忍び込みなどの空き巣対策や交通事故防止など内容も盛り沢山でした。



●平野小学校アンビシャス広場

牛頸区は若草区と毎月交互に当番を担っています。2月が当番でしたが、21日の執行部が当番の日に知事・市長・県議の視察がありました。教室へ知事や市長、イメージキャラクター

のオオノジョーが現れると盛り上がり楽しそうでした。子供達はとても素直です。この日はひな祭りの飾りを折り紙で作り、知事なども小学生と同じ机に座り一緒に雛飾りの折り紙をしました。慣れない手つきがユーモラスでしたが、童心に帰り一緒に楽しまれたようです。最後に記念写真を撮りました。



アンビシャス広場は放課後の児童の遊び場として解放され、地域が見守り当番として支援をしています。

●南コミ区対抗ユニカール大会

23日南コミ多目的ホールで南地区7区対抗のユニカール大会が開催され、牛頸区から5チーム(子ども会・平野小PTA・1組シニアクラブ・悠々会・執行部)が参加し、応援もあり健闘をしました。総合で3位、大人個人で執行部が3位の成績をおさめ、近年低迷気味だった成績が上向き始め、上昇機運、来年度の牛頸区の活躍が大いに期待できる大会となりました。10時から始まり2時半まで長時間にわたりお付き合い頂きお疲れ様でした。



【食改善推進会 会員募集】

「私達の健康は私たちの手で」をモットーに月1回栄養師・保健士の指導を受け、健康維持、生活習慣病、調理実習等、楽しく活動しています。皆様方の参加をお待ちしています。入会希望の方は下記へご連絡をお願いします。

代表 大坪一二三 TEL 595-7006
牛頸公民館 TEL 596-3513



【三・四月の主な行事予定】

3月 青パト当番

- 一日 公民館運営協議会
- 二日 南コミ芸能発表会
- 八日 臨時隣組長会
- 九日 牛頸文化部芸能発表会
- 一〇日 地域ケア会議・企画調整会議
- 一三日 平野中卒業式
- 一四日 平野小卒業式
- 一四日 臨時評議員会
- 一八日 筑紫幼稚園卒園式
- 二二日 平野保育園卒園式
- 二二日 南ヶ丘保育園卒園式
- 二五日 区長会
- 二七日 地域福祉推進委員会
- 二八日 執行部会

4月 平野小アンビシャス広場当番

- 三日 企業団牛頸浄水場 春の植樹祭
- 四日 区会計監査
- 五日 執行部会
- 五日 評議員会
- 九日 新隣組長会
- 一〇日 平野中入学式
- 一日 平野小入学式
- 一九日 平野神社氏子総代会総会
- 二〇日 牛頸区通常総会
- 二六日 評議員会
- 二六日 体育係り全体会議

【季節の歳時記】公民館の早春の便り梅も満開、これから一雨ごとに

三寒四温を繰り返す春本番へと移ります。春は出会いと別れの季節、区の隣組長なども交代されます。一年間ご苦労様でした。



